

# Golfs valaisans: Golf-Club Matterhorn Zermatt est aussi une destination de golf

par Claude-Alain Zufferey

Lorsqu'on évoque Zermatt, on pense avant tout au ski (350 km de pistes), à la montagne, et surtout au Cervin. La station haut-valaisanne n'est a priori pas une destination golfique. Et pourtant, bon nombre de Zermattois jouent au golf... Quant à la demande des touristes, elle n'a jamais été aussi forte. C'est donc tout naturellement que Zermatt a planché sur la création d'un parcours de golf. « Il a été inauguré en 2004. Mais notre club est âgé de 26 ans. Dans un premier temps, nos membres devaient pratiquer à l'extérieur. Ils allaient plus spécifiquement à Riederalp, Cervinia ou Crans-Montana. L'ouverture de notre 9 trous a changé leur vie », explique Gerold Berchtold, Club Manager du Golf-Club Matterhorn.

## Parcours de montagne, facile d'accès

Le tracé haut-valaisan se situe entre Täsch et Randa, à 1300 mètres d'altitude. Il est de type Alpine « Parkland », pour une longueur de 2931 mètres (par 36). « Je dirais que c'est un parcours de montagne, touristique et facile d'accès. Le fait qu'il soit totalement plat étonne bien souvent nos hôtes », poursuit Gerold Berchtold.

Le Golf-Club Matterhorn compte actuellement 400 membres, 300 individualités, 50 hôtels ou entreprises, et 50 juniors. Il est ouvert de la fin avril à la fin octobre et chaque week-end on organise des compétitions. Point d'orgue de la saison: le Zermatt Pro-Am, qui se disputera les 9 et 10 juillet. •

When Zermatt is mentioned, skiing (350 km of pistes), the mountains, and above all the Matterhorn, immediately come to mind. The Haut-Valais resort is not first and foremost a golf destination. But nevertheless, many people from Zermatt play golf... As far as the tourists' demands are concerned, they have never been greater.

It is, therefore, quite understandable that Zermatt set about creating a golf course. "It was inaugurated in 2004. However, the club itself is 24 years old. In the beginning, our golfers had to play outside Zermatt. They went in particular to Riederalp, Cervinia and Crans-Montana. Opening our 9-hole course changed their lives", explains Gerold Berchtold, the Club Manager of Matterhorn Golf Club.

## Easily accessible mountain golf course

The Haut-Valais course is situated between Täsch and Randa at an altitude of 1,300 metres. It is of the Alpine "Parkland" kind, with a length of 2,931 metres (36 par). "I'd say that it's an easily accessible, touristic, mountain course. The fact that it's absolutely flat often astonishes our guests", states Gerold Berchtold.

Matterhorn Golf Club has 400 members at present, 300 individual members, 50 hotels or businesses and 50 juniors. It is open from the end of April to the end of October and competitions are organised each weekend. The highlight of the season, the Zermatt Pro-Am, which will be taking place on 9<sup>th</sup> and 10<sup>th</sup> July. •



### **Un partenariat bénéfique avec Loèche**

Le Golf-Club Matterhorn entretient des rapports privilégiés avec le Golf-Club Loèche. Dans les années 2000, alors que Zermatt ne possède pas encore de parcours, Loèche construit un 18 trous, une collaboration est alors mise sur pied: «Nous avons accepté une adhésion groupée pour 4000 francs par personne. Nous avons pu appliquer un tarif aussi bas, car ils étaient nonante. Et la réciprocité est aussi de mise. Nos membres peuvent jouer au pied du Cervin à des tarifs préférentiels», souligne Giusy Abatemarco, Club Manager du Golf-Club Loèche. Les deux clubs ont également uni leurs efforts dans leur école de golf. Fabienne Gamma et Laurent Mudry s'occupent conjointement des juniors durant la saison estivale.



### **A beneficial partnership with Loèche**

Matterhorn Golf Club has privileged links with Loèche Golf Club. In 2000, when Zermatt still had no golf course, Loèche created an 18-hole course and collaboration was established: "We accepted a group membership for 4,000 francs per person. We were able to have such a low price due to the fact that there were ninety of them. Reciprocity was also a must. Our members can play at the foot of the Matterhorn for a preferential fee", underlines Giusy Abatemarco, the Club Manager for Loèche Golf Club. The two clubs have also united in their efforts for their golf school. Fabienne Gamma and Laurent Mudry jointly take care of the juniors during the summer season.

